

Grain de selle: Bonjour 2019

Bonjour à toutes et à tous

L'année 2018 arrive à son terme et 2019 se montre déjà à l'horizon.

Souhaitons tout d'abord que cette nouvelle année retrouve de la sérénité et une justice sociale. En ce qui nous concerne, que notre association vous apporte toute satisfaction et que nous prenions du plaisir à faire de très belles sorties autour du vélo et de l'amitié.

Dans les premiers jours de janvier, nous allons publier notre calendrier 2019 élaboré par tous les membres du Conseil d'Administration, avec l'espoir que vous y trouverez de quoi assouvir votre passion.

2019 arrive à grand pas et nous sommes déjà sur le front avec les membres du comité directeur pour concevoir un calendrier copieux et attractif.

Mais je vous donne tout de suite un premier rendez-vous :

[Vous êtes cordialement invités le dimanche 13 Janvier 2019 à partir de 15 heures 30 au Triplex pour notre Galette traditionnelle au cours de laquelle nous détaillerons nos réjouissances 2019.](#)

(Merci de confirmer votre présence).

A tous les adhérents, je vous souhaite de bonnes fêtes de fin d'année, un joyeux Noël et que l'année 2019 vous apporte bonheur, santé, joies familiales et réussites professionnelles.

A bientôt.

Gilbert FERRARI